

Aktuelles aus der Schülerburg



Schülerburg, Mainhausen, Dienstag, 6. September 2022

Kurz vor Schulbeginn...

... waren noch einmal etwa 50 Kinder in der Ferienbetreuung.

In dieser Woche wurden fleißig Loombänder gebastelt und viel draußen gespielt. Außerdem haben wir alle Spielplätze in der Umgebung besucht.

Höhepunkt war sicher der Besuch von Bürgermeister Frank Simon, der zur Erfrischung Eis für die Kinder vorbeigebracht hat. Vielen Dank dafür!

Nun wünschen wir allen Kindern einen guten Start ins neue Schuljahr!